

Aquí Nadie Se Rinde, I.A.P.



Aquí Nadie Se Rinde (ANSeR), inicia su historia con Andrés Pérez Vidales, un niño que a la edad de 8 años se enfrentó al reto más grande de su vida: la lucha contra el cáncer. A lo largo de casi 5 años, Andrés pasó por experiencias que lo llevaron a interesarse no sólo en su propio bienestar, sino también por otros niños compañeros de lucha. Fue entonces cuando Andrés, platicando con sus papás, les pide crear una organización para ayudar a “quitar el dolor” a estos niños.

Con este compromiso, se crea en Agosto del 2005 como Aquí Nadie Se Rinde, A.C., para ayudar a niños y niñas con cáncer de México. En noviembre de 2016 obtuvimos la figura de Institución de Asistencia Privada transformándonos a Aquí Nadie Se Rinde I.A.P

OBJETIVO:

Apoyar a niños con cáncer de acuerdo a nuestras capacidades y políticas, con los medios necesarios para su recuperación, cumpliendo así con las metas establecidas en la filosofía y misión de esta institución.

Innovar en el apoyo de la investigación oncológica del país, y con ello lograr reducir el índice de mortandad por esta causa.

MISIÓN

Hacer la diferencia acompañando al niño y niña con cáncer y a su familia.

VISIÓN:

Ser reconocidos como una de las tres instituciones no gubernamentales más influyente en la atención al cáncer infantil, mediante la realización de alianzas con el Gobierno, las diferentes instituciones y empresas.

Consolidar nuestro programa de voluntariado individual así como empresarial, creando con esto conciencia de la problemática real de este tema en nuestro País.

FILOSOFÍA

La frase Aquí Nadie Se Rinde expresa en esencia a la Institución, en donde nuestros valores, nos llevan a salvar la vida de niños enfermos con cáncer.

VALORES

Amistad: Tener una relación recíproca y desinteresada con los niños con cáncer y sus familias.

Decisión: No rendirse nunca ante la adversidad, la frustración y el dolor.

Fuerza: Ser valientes a la hora de luchar.

Esperanza: Saber que todas nuestras metas podemos alcanzar.

PROGRAMAS

En ANSeR tenemos cuatro programas que dan apoyo a los niños y niñas con cáncer, los cuales están dirigidos a los diferentes factores que están ligados a nuestra causa: la salud del paciente, la investigación oncológica, el autoempleo y la diversión.



En *Aquí Nadie Se Rinde, I.A.P.*, atendemos cuatro áreas que están ligadas al niño con cáncer:

- *Apoyo económico para la realización de Trasplante de Médula Ósea (TMO) así como todos los insumos médicos que del tratamiento se requieran como medicamentos, kit de ingreso a la Unidad de Trasplante, etc.*
- *Apoyo a Investigación oncológica pediátrica.*
- *Promoción del autoempleo en familias con situación de cáncer.*
- *Obtención de sonrisas a través de días llenos de diversión.*

“Salvando Vidas, Una a la Vez...”®

En objetivo de este programa Financiar Trasplante de Médula Ósea a niños y niñas con cáncer que lo necesitan. Apoyar psicológicamente a los niños y sus familias, durante todo el proceso ante el cáncer y que no cuentan con los recursos económicos suficientes para hacerlo, ofreciéndoles así una esperanza de vida.



“Descubriendo lo Desconocido”®

Este programa impulsa la investigación oncológica en México para llegar a conocer las raíces de la enfermedad y contribuir a que los niños con padecimientos de este tipo, reciban el mejor diagnóstico, a tiempo y un adecuado tratamiento.

“Enciende una Esperanza” ®

Con este programa impulsamos el autoempleo en familias con un hijo con cáncer, a través de la realización de productos de fácil distribución que les permita generar ingresos y con ello enciendan una esperanza en su familia.





“Alimentando Corazones”®

Este programa como su nombre lo dice, alimentamos el corazón de los niños con cáncer y sus familias, con días llenos de experiencias únicas e inolvidables en diferentes lugares de la ciudad con actividades recreativas y en compañía de los voluntarios de ANSeR.

Parte fundamental de la procuración de fondos es la realización de eventos, al año, organizamos 3; un evento gastronómico, la Carrera Atlética y el Torneo de Golf. La carrera atlética representa el 10% de nuestro ingreso anual, lo que hace posible cambiar la vida de pequeños con padecimientos oncológicos, quienes se encuentran en una batalla, donde lo que está en juego, es la vida. Por lo que queremos pedir su apoyo para la difusión de dicho evento y así captar más corredores que contribuyan a nuestra misión.

Muchas gracias.

CONTACTO:

Héroes del 47 N° 113.

Col. Churubusco, Coyoacán. México,
CDMX 04120.

Tel. 55 20 77 90

Página web: www.aquinadieserinde.org.mx

Facebook: Aquí Nadie Se Rinde I.A.P.

YouTube: Aquí Nadie Se Rinde I.A.P.

Twitter: @ANSeRiap

Instagram: anseriap